
Consiglio	  Regionale	  	  Masci	  Piemonte	  

	  

Trecate	  29	  gennaio	  2012	  

	  

Presenti:	   Francesco	  Bosticardo,	  Mimma	  Di	   Luca,	  Giandomenico	  Mondo,	   Franco	  Ponzio,	  M.Letizia	   Fabiole,	  
Enzo	  Mietto,	  Giuliana	  Cornero,	  Antonella	  Mischiatti,	   Lucia	  Barabino,	  Dario	  Maurizio,	  M.	  Grazia	  Barbirato,	  
Amedeo	   Simonetti,	   Stefano	   Cattunar,	   Ivana	   Fadini,	   Bruno	   Franco,	   M.	   Grazia	   Stocchero,	   Giovanni	   Caluri,	  
Lidia	   Tedesco,	   Dino	   Di	   Cicco,	   Emilia	   Cotichini,	   Leo	   Vannelli,	   Francesco	   Bruno	  Montalto,	  Maurizio	  Moffa,	  
Beppe	  Viotto,	  Luciano	  Leperdi,	  Vilma	  Marchino.	  

Buttigliera,	  TO	  2,	  Val	  Susa,	  Val	  Sesia,	  Vercelli,	  Lago	  Maggiore	  assenti	  causa	  neve.	  

	  

Inizio	  ore	  9,45	  con	  la	  preghiera	  proposta	  dalla	  Comunità	  ospitante.	  

	  

1. Linee	  programmatiche	  –	  situazione	  delle	  Comunità.	  	  

Trecate:	  per	  il	  momento	  non	  hanno	  incominciato	  niente	  perché	  si	  stanno	  occupando	  del	  25°	  della	  
Comunità.	  

San	  Francesco/Settimo:	  lavorano	  su	  Promessa	  e	  metodo,	  fatta	  e	  approvata	  la	  Carta	  di	  Comunità	  di	  
Settimo.	  

Piossasco:	  lavorano	  sul	  concetto	  di	  cittadinanza	  con	  l’aiuto	  di	  un	  consigliere	  comunale	  e	  affrontano	  
la	  revisione	  della	  Carta	  di	  Comunità.	  

Rivoli	   2:	   lavoro	   su	   cittadinanza	   –	   entrare	   nella	   storia,	   maggior	   interesse	   per	   quel	   che	   riguarda	  
comune	   e	   parrocchia,	   partecipazione	   anche	   individuale	   ad	   eventi.	   Incontro	   con	   Pino	   e	   Marisa	  
Masciari,	  organizzato	  con	  la	  Comunità	  di	  Druento.	  

Alessandria:	   lavorano	   sulla	   Legge	   e	   si	   occupano	   della	   pubblicazione	   sul	   giornale	   diocesano	   del	  
materiale,	  in	  proposito,	  fornito	  da	  Alvigini.	  

Regina:	   Si	   stano	   occupando	   della	   riscrittura	   della	   Carta	   di	   Comunità;	   per	   ora	   non	   hanno	   in	  
programma	  incontri	  con	  altre	  Comunità.	  

Sempre	   Pronti:	   Gigi	   Forgia	   è	   il	   nuovo	   magister.	   Hanno	   iniziato	   a	   lavorare	   sulle	   linee	  
programmatiche	  per	  pattugline	  interne.	  

Rivoli	  1:	   il	  magister	  è	   in	  scadenza.	  Rivedono	   il	   loro	  particolare	  progetto	  di	  servizio	  missionario	  dal	  
momento	  che	  il	  missionario	  e	  la	  missione	  di	  cui	  si	  occupavano	  non	  ci	  sono	  più.	  Questa	  revisione	  si	  
aggancia	   alla	   riflessione	   sulle	   linee.	   Non	   hanno	   ancora	   iniziato	   il	   lavoro	   con	   un’altra	   comunità,	  
anche	  se	  sono	  stati	  presi	  dei	  contatti	  con	  il	  To3.	  

Leumann:	  rivisto	  il	  patto	  associativo,	  discorso	  sulla	  comunità,	  incontro	  con	  la	  Comunità	  di	  Druento.	  

To3:	  attività	  di	  autofinanziamento	  per	  l’impegno	  con	  Bambini	  nel	  deserto	  (mostra	  e	  apericena	  il	  3	  
marzo),	  si	  sta	  iniziando	  un	  lavoro	  sulla	  spiritualità;	  è	  un	  momento	  un	  po’	  di	  crisi.	  	  

Druento:	   incontro	   con	   Masciari;	   lavoro	   sul	   tema	   “la	   strada	   come	   cammino	   di	   vita:	   le	   scelte”	  
Incontro	  con	  Leumann.	  

	  



2. Piazze-‐trivi-‐quadrivi:	  evento	  nazionale	  2012	  a	  Salerno,	  quante	  Comunità	  verranno?	  

	  

comunità	   partecipanti	   	   comunità	   partecipanti	  
Trecate	   2	  o	  +	   	   San	  Francesco	   2	  
Piossasco	   2	   	   Alessandria	   2	  o	  3	  
Leumann	   5	  o	  6	   	   Druento	   2	  
Rivoli	  2	   4	   	   Sempre	  Pronti	   1	  o	  +	  
Settimo	   2	   	   Regina	  	   2	  
Torino	  3	   4	  o	  5	   	   Rivoli	  1	   2	  

	  

3. Polo	  regionale	  “Entrare	  nella	  storia	  con	  il	  nostro	  metodo”	  aggiornamento,	  eventi	  e	  iniziative.	  

Francesco:	  il	  polo	  vuol	  essere	  un	  riprendere	  i	  lavori	  degli	  anni	  precedenti	  (successivi	  ad	  Alghero	  e	  al	  
lavoro	   sulla	   fragilità)	   per	   comunicarli	   alle	   altre	   Regioni.	   Importante	   trovare	   un	   mezzo	   di	  
comunicazione	  del	  nostro	  lavoro	  più	  efficace,	  fruibile	  e	  duraturo	  del	  cartellone.	  

Luciano	  L.:	  sollecito	  a	  tutte	  le	  comunità	  perché	  inviino	  il	  loro	  materiale	  al	  più	  presto	  (anche	  in	  forma	  
riassuntiva)	   a	   Giorgio	   Ferraris.	   Aggiungere	   anche	   il	   lavoro	   che	   si	   sta	   facendo	   e	   mettere	   sul	   sito	  
anche	  gli	   incontri	   tra	  comunità	  che	  avverranno.	  Si	  potrebbe	  pensare	  di	   fare	  un	  primo	  punto	  della	  
situazione	  alla	  Giornata	  dello	  Spirito	  mentre	  poi	  al	  CREM	  ci	  si	  potrebbe	  concentrare	  sulle	  modalità	  
di	  pubblicizzazione	  del	  lavoro	  nel	  corso	  dell’evento.	  

Dino:	  	  è	  importante	  la	  tempistica.	  I	  vari	  lavori	  devono	  arrivar	  molto	  presto	  perché	  bisogna	  poi	  fare	  
sintesi	  e	  rendere	  organica	  la	  presentazione.	  

Francesco:	   	   	   la	   pattuglia	   che	   si	   occupa	   di	   questo	   lavoro	   è	   formata	   da	   Francesco,	   Giorgio,	   Dino,	  
Luciano	  e	  Marco.	  Il	  materiale	  si	  manda	  solo	  	  a	  Giorgio.	  Si	  tratta	  del	  materiale	  che	  riguarda	  i	  percorsi	  
“lavoro	   –	   festa	   –	   abilità	  manuale”	   e	   “	   tradizione	   –	   cittadinanza	   –	   servizio”;	   quest’anno	   il	   tema	   è	  
legato	  al	  metodo	  e	  i	  prossimi	  due	  anni	  a	  “entrare	  nella	  storia”	  da	  questo	  il	  titolo	  del	  polo.	  I	  lavori	  
dovranno	  arrivare	  a	  Giorgio	  entro	  fine	  febbraio.	  

	  

4. Giornata	  dello	  Spirito	  –	  aggiornamento	  e	  conferma	  data.	  

24	  e	  25	  marzo	  a	  Aosta.	  Necessario	  comunicare	  adesioni	  (soprattutto	  per	  il	  sabato)	  al	  più	  presto.	  
Giandomenico	   riferisce	   l’incontro	   avvenuto	   con	   Piergiorgio	   (S.R.	   V.d'A.)	   per	   l’organizzazione.	   La	  
Valle	  d’Aosta	  che	  deve	  quindi	  poter	  organizzare	  secondo	  le	  proprie	  impostazioni	  e	  idee.	  Sono	  state	  
comunque	  fatte	  presenti	  le	  richieste	  emerse	  in	  fase	  di	  verifica	  della	  scorsa	  GdS	  (meno	  conferenze	  e	  
più	  tempi	  dedicati	  alla	  preghiera	  e	  al	  silenzio).	  Il	  luogo	  di	  incontro	  è	  nel	  centro	  di	  Aosta	  (no	  camper),	  
è	   una	   scuola,	   si	   dormirà	   nelle	   aule	   su	   brandine	   procurate	   dall’organizzazione,	   ci	   sono	   due	   ampi	  
saloni	  per	  le	  attività.	  

	  

5. Incontro	  pattuglie	  sviluppo	  	  

Fissata	   a	   livello	   nazionale	   per	   il	   17	   marzo,	   abbiamo	   richiesto	   di	   spostare	   all’11	   marzo	   per	   non	  
sovrapporsi	   	   con	   la	   marcia	   di	   Libera.	   Questa	   data	   non	   è	   possibile	   per	   altri	   impegni;	   si	   è	   quindi	  
valutata	  la	  possibilità	  di	  farla	  il	  3	  marzo.	  Sembra	  che	  la	  proposta	  non	  sia	  accettata	  ma	  al	  momento	  
non	  si	  sa.	  In	  caso	  comunque	  di	  spostamento	  dalla	  data	  	  dell’11	  la	  sede	  trovata	  da	  Alessandria	  (che	  
rispondeva	  ai	  requisiti	  richiesti	  nello	  scorso	  Co.	  Re.)	  non	  sarebbe	  più	  disponibile.	  Si	  chiede	  a	  Trecate	  
e	  si	  chiederà	  anche	  a	  Vercelli	  di	  pensare	  ad	  un	  posto	  per	  circa	  20	  persone.	  

	  



	  

6. Programma	  annuale	  –	  sul	  sito	  

E’	   sul	   sito.	   Al	   momento,	   come	   detto,	   è	   in	   discussione	   la	   data	   dell’incontro	   pattuglie	   sviluppo.	  
Ulteriori	   impegni:	   28/29	   aprile	   a	   Roma	   incontro	   pattuglie	   incaricati	   stampa;	   il	   25°	   di	   Trecate	  	  
coincide	  con	  il	  Co.	  Re.	  del	  27	  maggio	  che	  si	  decide	  di	  spostare	  al	  20	  maggio,	  presso	  la	  Comunità	  di	  
Regina	  Margherita	  (salvo	  indisponibilità	  dei	  locali)	  

	  

7. 	  	  	   Assemblea	  nazionale	  2013	  –	  relazione	  delle	  6	  pattuglie,	  programma	  incontri.	  

Ci	  sarà	  un	  incontro	  con	  la	  Toscana,	  probabilmente	  il	  19/02	  per	  verificare	  con	  gli	  organizzatori	  della	  
scorsa	   assemblea	   le	   problematiche	   con	   cui	   si	   sono	   contrati,	   le	   situazioni	   di	   difficoltà,	   le	   cose	   da	  
pensare	  che	  loro	  hanno	  trascurato,	  …	  

Le	  pattuglie	  stanno	  un	  po’	  segnando	  il	  passo,	  anche	  se	  tutte	  hanno	  già	   iniziato	  a	  pensare;	  ci	  sono	  
più	  domande	  che	  aspetti	  assodati.	  	  

Francesco:	  stilare	  delle	  relazioni	  di	  pattuglia	  con	  lo	  stato	  dell’arte	  e	  tutti	  i	  dubbi	  e	  le	  domande	  che	  si	  
ritengono	  utili	  presentare	  ma	  anche	  con	  tutte	   le	  proposte	  che	  ci	  si	  sente	  già	  di	  poter	  formulare	  e	  
inviare	  a	  Mauro	  al	  più	  presto	  in	  modo	  che	  si	  possa	  cominciare	  a	  chiedere	  al	  nazionale	  delle	  risposte.	  

Dino:	   sentire	   anche	   altre	   regioni	   che	   hanno	   organizzato	   in	   tempi	   diversi	   eventi	   nazionali	   e/o	  
assemblee	  per	  “assorbire”	  esperienza.	  

Giovanni:	   aggiungere	   una	   specifica	   pattuglia	   (o	   un	   punto	   ad	   una	   pattuglia)	   di	   attenzione	   alla	  
valutazione	  dell’impatto	  ambientale	  della	  presenza	  di	  tante	  persone	  in	  un	  luogo.	  Importante	  che	  
anche	  questo	  aspetto	  avvenga	   in	  perfetto	  stile	  scout	  sia	  come	  cosa	   in	  sé	  da	   fare	  ma	  anche	  come	  
comunicazione	  efficace	  sia	  al	  territorio	  che	  ci	  accoglie	  sia	  ai	  partecipanti.	  

	  

	  

8. 	  	  	  Convegno	  “Educare	  ed	  educarsi	  alla	  responsabilità	  e	  alla	  cittadinanza.	  Riscoprire	  la	  	  	  	  	  	  	  	  politica.”	  

M.	   Grazia	   B.:	   	   l’interesse	   dell’Agesci	   sembra	   abbastanza	   stuzzicato,	   anche	   se	   non	   garantiscono	  
grandi	  numeri	  come	  presenze	  per	  via	  della	  somma	  di	  impegni	  dei	  capi,	  comunque	  faranno	  di	  tutto	  
per	  favorire	   la	  partecipazione.	  Colombo	  ha	  dato	   la	  sua	  disponibilità	  ma,	  a	  conti	   fatti,	   l’operazione	  
sembra	   eccessivamente	   costosa	   (intorno	   ai	   500€)	   per	   una	   presenza	   di	   circa	   tre	   quarti	   d’ora.	   Si	  
pensa	  quindi	  di	  trovare	  un	  altro	  relatore.	  	  

Vilma:	  Invitati	  come	  relatori	  anche	  Riccardo	  Della	  Rocca	  (che	  però	  non	  potrà	  venire	  e	  che	  dovremo	  
sostituire	  o	  con	  qualcuno	  suggerito	  da	  Riccardo	  stesso	  o	  con	  qualcuno	  comunque	  	  di	  provenienza	  
Masci)	   e	   la	   responsabile	   nazionale	   Agesci	   ………………	   Si	   pensa	   anche	   a	   persone	   conosciute	   del	  
mondo	  Agesci	  per	  l’animazione	  dei	  gruppi	  di	  lavoro	  pomeridiani.	  Dario	  si	  è	  occupato	  del	  posto	  che	  
sarà	  presso	  il	  Cottolengo.	  

Luciano	  	  propone	  il	  nome	  di	  Edo	  Patriarca,	  segretario	  della	  Settimana	  Sociale	  tenutesi	  in	  Calabria.	  	  

Francesco:	  Entro	  fine	  febbraio	  mandare	  alle	  comunità	  tutte	  le	  informazioni	  perche	  possano	  aderire	  
all’iniziativa;	   per	   il	   Co.	   Re.	   del	   1	   aprile	   è	   necessario	   avere	   i	   numeri	   dei	   partecipanti	   e	   i	   nomi	   dei	  
relatori.	  

	  

	  



9. 	  	  	  	  A.E.	  	  –	  compilazione	  questionario	  

Poche	   comunità	   hanno	   provveduto,	   invito	   a	   compilarlo	   e	   inviarlo	   anche	   accompagnato	   da	  	  	  	  	  	  	  	  
materiale	  relativo	  a	  percorsi	  di	  fede	  e	  spiritualità	  prodotto	  dalle	  comunità.	  

	  

10. 	  	  	  Route	  regionale	  “	  Sentieri	  di	  resistenza	  tra	  storia	  e	  attualità”	  –	  Approvazione	  e	  data	  	   attività	  

Data	  :	  14/17	  giugno	  

Francesco:	   Se	   n’è	   già	   parlato	   nello	   scorso	   Co.Re.,	   si	   tratta	   sempre	   del	   filone	   di	   riflessione	   sulla	  	  	  	  
cittadinanza	   già	   affrontato	   con	   la	   route	   dei	   150anni;	   il	   ragionamento	   parte	   dal	   fatto	   che	   l’unità	  
d’Italia	  iniziata	  150	  anni	  fa	  ha	  richiesto	  ulteriori	  passaggi	  fino	  all’ultima	  guerra,	  alla	  resistenza	  e	  alla	  
nascita	  della	  nostra	  Costituzione.	  Gli	  episodi	  della	  resistenza	  hanno	  affermato	  i	  valori	  nei	  quali	  noi	  
ancora	  oggi	  crediamo	  e	  di	  lì	  si	  parte	  per	  ragionare	  dell’attualità	  di	  quei	  valori.	  

Vilma:	  non	  si	  tratta	  però	  di	  un’operazione	  di	  pura	  memoria	  storica	  ma	  di	  partire	  dalla	  storia,	  e	  da	  
“una”	  storia	  in	  particolare	  per	  arrivare	  attraverso	  testimonianze	  e	  attualizzazione	  ai	  nostri	  giorni	  e	  
alla	  riaffermazione	  di	  quei	  valori	  ella	  nostra	  storia	  quotidiana.	  Lo	  svolgimento	  della	  route	  sarà	  come	  
uguale	   a	   quello	   delle	   route	   dell’anno	   scorso:	   partenza	   il	   giovedì	   pomeriggio	   tardi	   da	   Avigliana,	  
prima	  serata	  di	  testimonianze,	  il	  venerdì	  Colle	  del	  Lys	  con	  il	  sacrario	  e	  il	  Museo,	  salita	  da	  Niquidetto	  
al	  Collombardo	  dove	  si	  pernotterà	  e	  si	  vivrà	  la	  seconda	  serata	  di	  testimonianza	  o	  di	  cerchio	  a	  tema;	  
sabato	  discesa	  al	  sacrario	  della	  Vaccherezza	  e	  poi	  a	  Mocchie	  e,	  con	   i	  mezzi,	  a	  Torino	  con	   l’idea	  di	  
pernottamento	  alla	  caserma	  di	  via	  Asti	  per	  il	  significato	  che	  essa	  riveste	  ma	  non	  essendo	  possibile	  si	  
ripiegherà	  su	  altro	  luogo;	  visita	  al	  Museo	  della	  resistenza	  e	  a	  luoghi	  significativi	  come	  il	  Martinetto.	  
Ci	   sarà	   un’altra	   serata	   di	   incontri,	   testimonianze	   e	   ragionamenti	   e	   la	   domenica	   si	   finirà	   intorno	  
all’ora	   di	   pranzo.	   	   Per	   organizzare	   si	   è	   cercato	   l’aiuto	   di	   persone	   competenti	   e	   interessanti	   da	  
ascoltare	  perché	  testimoni	  diretti	  (es.	  Anpi	  di	  Condove).	  

Enzo:	  c’è	  il	  rischio	  che	  si	  evidenza	  la	  resistenza	  come	  esperienza	  di	  una	  sola	  parte	  e	  visione	  politica,	  
sarebbe	  utile	  riprendere	  ad	  esempio	  l’esperienza	  delle	  aquile	  randagie	  come	  esempio	  di	  altro	  tipo	  
di	  resistenza.	  

Vilma:	  le	  testimonianze	  sono	  legate	  al	  luogo	  dove	  si	  svolge	  la	  	  route	  che	  è	  stato	  scelto	  (dopo	  aver	  
valutato	  vari	  altri	   luoghi	  dove	  si	   sono	  svolte	  vicende	  partigiane)	  sia	  per	   il	   significato	  della	  vicenda	  
vissuta	   su	   quella	   montagna	   (ultimo	   eccidio	   prima	   della	   liberazione)	   sia	   perché	   vicino	   a	   Torino	   e	  
quindi	  di	  più	  facile	  organizzazione	  e	  dotato	  di	  possibilità	  di	  pernottamenti	  e	  di	  aiuto	  e	  sostegno	  del	  
territorio.	  La	  storia	  in	  sé	  rimane	  però	  uno	  spunto	  per	  parlare	  dell’oggi,	  di	  come	  ci	  poniamo	  oggi	  di	  
fronte	  a	  quei	  valori,	  di	  come	  li	  conosciamo	  e	  li	  coltiviamo:	  per	  questo	  motivo	  si	  pensava	  di	  avere	  tra	  
gli	   invitati	   anche	   un	   costituzionalista	   o	   comunque	   qualcuno	   che	   ce	   ne	   parli	   con	   competenza.	   E’	  
comunque	  un	  riprendere	  da	  altro	  punto	  di	  vista	  i	  temi	  proposti	  anche	  al	  convegno.	  

Mimma	  (Al):	  si	  può	  chiedere	  ad	  Alvigini	  la	  sua	  testimonianza	  di	  partigiano	  e	  scout.	  

Franco:	  sul	  percorso	  non	  è	  evidentemente	  possibile	  ma	  a	  Torino	  sarebbe	  interessante	  aprire	  anche	  
ad	  altri	  interessati.	  	  

Dino:	  a	  Torino	  può	  essere,	  anche	  se	  rimane	  difficoltoso.	  Impostare	  un	  percorso	  non	  solo	  fisico	  ma	  di	  
ragionamento	  è	  delicato	  e	  anche	   in	  altre	  occasioni	   si	  è	  sperimentato	  che	  un	  numero	  eccessivo	  di	  
persone	  rende	  disagevole	  per	  tutti	  il	  cammino.	  

Giovanni:	  un	  personaggio	  che	  è	  stato	  scout	  e	  partigiano	  che	  può	  essere	   interessante	  contattare	  è	  
Mario	  Dal	  Canton.	  

Francesco:	  L’attività	  si	  considera	  approvata	  dal	  Co.Re.	  

	  



11. 	  	  	  	  	  I	  nostri	  progetti	  (sviluppo	  e	  depliant	  –	  formazione	  –	  protezione	  civile	  –	  tappi)	  

• La	  comunità	  di	  Settimo	  ha	  prodotto	  i	  depliant	  richiesti.	  Dino	  si	  occupa	  di	  capire	  se	  da	  Roma	  
possiamo	   avere	   una	   dotazione	   di	   quelli	   generici	   che	   hanno	   preparato	   o	   se	   almeno	   è	  
possibile	  avere	  il	  file	  e	  farcene	  stampare.	  

• Protezione	  civile.	  E’	  stata	  comprata	  la	  cassetta	  del	  Pronto	  Soccorso.	  Mimma	  ricorda	  che	  gli	  
acquisti	   fatti	   in	   nome	   e	   per	   conto	   della	   Regione	   devono	   esser	   comunicati	   anche	   a	   Lei	   e	  
ricorda,	   inoltre,	   che	   la	   Regione	   ha	   un	   suo	   codice	   fiscale	   che	   deve	   essere	   usato	   in	   queste	  
occasioni.	   Dino	   ricorda	   che	   le	   singole	   strutture	   hanno	   autonomia	   amministrativa	   (da	  
Statuto	   nazionale)	   e	   il	   regolamento	   regionale	   è	   stato	  modificato	   ad	   hoc	   perché	   abbia	   lo	  
stesso	  valore	  di	  uno	  Statuto.	  Idem	  per	  le	  Carte	  di	  Comunità	  costruite	  secondo	  le	  regole	  che,	  
accompagnate	  dallo	   Statuto	  nazionale,	  hanno	  valore	  per	   l’eventuale	   iscrizione	  al	  Registro	  
del	  volontariato.	  

• Tappi:	  c’è	  bisogno	  di	  autisti	  e	  sarebbe	  bene	  sapere	  almeno	  con	  qualche	  giorno	  di	  anticipo	  la	  
disponibilità	  del	  mezzo	  per	  potersi	  organizzare	  meglio.	  Si	  privilegia	   la	  distribuzione	  dei	  big	  
bag	  per	  evitare	  di	  sprecare	  carburante	  per	  andare	  a	  raccogliere	  pochi	  sacchettini.	  Trecate	  si	  
rivolge	  alla	  ditta	  di	  Casteggio	  che	  paga	  0,15	  €	  al	  chilo	  e	  i	  soldi	  vanno	  direttamente	  all’ente	  
per	   cui	   si	   fa	   la	   raccolta.	   Dal	   punto	   di	   vista	   fiscale	   i	   tappi	   sono	   rifiuti	   speciali	   soggetti	   alla	  
Legge	  Ronchi	   e	  devono	  viaggiare	   (quando	   in	   grossa	  quantità)	   con	   il	  modulo	   specifico	   che	  
indica	  i	  soggetti	  interessati:	  trasportatore	  e	  riciclatore.	  

• Varie	   ed	   eventuali.	   La	   Regione	   aderisce	   a	   Libera	   anche	   per	   quest’anno.	   Libera	   propone,	  
come	   ogni	   anno,	   la	  marcia	   contro	   le	  mafie	   che	   quest’anno	   sarà	   a	   Genova	   il	   17	  marzo	   e	  
allora	  si	  propone	  di	  partecipare	  numerosi;	  è	  anche	  possibile	  fare	  gruppo	  per	  organizzare	  il	  
viaggio.	  Comunicare	  a	  Francesco	  le	  adesioni	  al	  più	  presto.	  

• La	  Comunità	  di	  Settimo	  chiede	  se	  per	  organizzare	   il	  CREM	  può	  attenersi	  alo	  schema	  degli	  
anni	  scorsi.	  La	  risposta	  è	  affermativa.	  

• Mimma	   comunica	   che	   sono	   cambiate	   le	   coordinate	   bancarie	   che	   verranno	   inviate	   ai	  
magister	  a	  breve.	  

	  

Alle	  ore	  16,00	   si	   termina	  con	   la	  preghiera	  ed	   il	   ricordo	  del	  nostro	   fratello	  Umberto	  che	  è	  andato	  
avanti	  il	  mese	  scorso.	  

	  

	  

	   	   	   	   	   	   	   	   Ha	  verbalizzato	  

Vilma	  Marchino	  

	  

	  

	  

	  

	  


